

Ils grognent si nous parlons haut.  
Si nous bloquons le coin des rues,  
Mais le verbe est-il pour les sots,  
Et le trottoir, lui, pour les grues ?

Enfin, même de lèvres roses,  
Quelque blâme nous vient, hélas !  
Et celui-là nous rend moroses,  
Plus que tous les autres en tas.

Elles nous font le dur reproche,  
D'être infidèles, nous disant  
Que notre cœur hat triple croche.  
A tout minois qui va passant.

Oh ! ne soyez pas si sévères !  
Modernes chevaliers du droit,  
Nous devons aide tutélaire  
A toutes les faibles qu'on voit.

Est-ce notre faute, en franchise,  
Si les Montréalaises sont  
Charmantes au point qu'il suffise  
Les voir pour que nous les aimions.

Nous ne sommes donc pas coupables,  
Autant que vous le prétendez.  
Cessez d'être toutes aimables  
Et nous cesserons de changer.

Voilà toute ma plaidoirie,  
Et puis voici comment, je crois,  
Vous devez juger ma partie,  
Le dit Etudiant en droit.

Esprit ouvert où bout la sève.  
Gai, galant, studieux et frondeur,  
Portant en lui son plus beau rêve  
Il est surtout bon à plein cœur.

Il peut avoir trop de jeunesse,  
Ici-bas, toute ange est cornu,  
Mais il a tant d'esprit en laisse  
Qu'il est toujours le bienvenu.

Ame enthousiaste et vibrante,  
Et capable des plus beaux coups,  
Et parce qu'elle est jeune, ardente,  
Aimez-la sans crainte et beaucoup.

GUSTAVE LANCTOT, E. E. D.